

Preocupación en Copiapó por hombre que amenazó con lanzarse desde techo de local

CAPTURA DE VIDEO



LA SITUACIÓN SE DESARROLLÓ EN PLENO CENTRO DE LA CIUDAD.

●Cerca del mediodía de ayer, en la intersección de las calles Atacama con Yervas Buenas en Copiapó, personal de Carabineros debió actuar ya que en el techo de un inmueble se encontraba un sujeto amenazando con arrojar al vacío, desde una altura de cinco metros aproximadamente, y de electrocutarse tocando los cables existentes. Todo, con intenciones suicidas vociferadas a viva voz.

La policía aisló el sitio, tomó contacto con CGE para cortar el

flujo de electricidad y contactó a bomberos, SAMU y GOPE, además de apersonarse el capitán Andrade, subcomisario de los Servicios.

Personal policial subió hasta la techumbre y logró reducir al hombre, salvándole la vida. El sujeto, que tiene antecedentes penales, fue detenido por desórdenes públicos, sin que haya resultado con lesiones. Debido a su estado eufórico, se dificultó su atención en el Hospital Regional.

CB